

Pressestelle, Donnerstag, 17. Juli 2014

Freie Plätze im Elementarbereich der Musikschule

Nach den Sommerferien beginnt auch für die Musikschule ein neues Schuljahr. Im Elementarbereich sind bei folgenden Kursen noch einige Plätze frei:

Der Kurs „Musik für Babies“ findet montags von 11.00 – 11.45 Uhr statt und richtet sich an die ganz Kleinen, die mit Schlaf- und Wiegenliedern an die Musik herangeführt werden. Die „Musikalische Früherziehung“ ab 4 Jahre wird donnerstags ab 15.00 Uhr und freitags ab 16.00 Uhr angeboten. Hier wird zusammen mit Gleichaltrigen durch Singen, Tanzen und Musizieren auf Instrumenten der Weg in die Welt der Musik erkundet. Mittwochs um 14.15 Uhr startet die Trommelgruppe. In dem Kurs wird Kindern anhand einer Djembe-Trommel das rhythmische Zusammenspiel der Trommelgruppe vermittelt. Die Grundausbildung mit der Blockflöte richtet sich an Kinder ab 6 Jahre und findet dienstags von 15.45 – 16.30 Uhr statt. Zum Unterrichtsangebot gehören auch Blockflöte, Querflöte, Klarinette, Saxophon, Violine, Gitarre, E-Gitarre, Klavier, Keyboard und Gesang.

Vereinbaren Sie doch einen Schnuppertermin für unser Angebot im Einzelunterricht. Nähere Infos unter 76159 oder 601601.